



～ 地区懇談会に参加させていただきました～

7月4～6日に行われました、地区懇談会。各地区の懇談会に学校からも参加させていただきました。

農繁期等も重なり、大変お忙しい中でしたが、各地区、保護者の方のみならず、地域の方もたくさんおいでになり、懇談会が行われていました。

 懇談の中では「子供たちよく挨拶をしますよ」「遠くから声を掛けてくれると私たちも嬉しいもんね」と、日頃の子供たちの様子を褒めてくださったり、「子供たちの登下校の時間に合わせて散歩したら、事故や事件も減るんじゃない?」「地域の大人が子供たちのお手本にならんば」など、とても前向きな意見を言ってくださったりと、活発な意見が交わされていました。

近年、地域のつながりが希薄になってきているという声をよく耳にしますが、本校の校区は、地域で子供たちの安全を守り、地域みんなで子供たちを育てていこうという雰囲気が伝わりました。だからこんないい子たちが育つんだなあと感じたところでした。

自転車大会 第3位！

7月8日（土）に、「第55回交通安全子供自転車佐賀県大会」が行われました。

本校は、神埼地区の代表として、6年生4名が県大会に出場しました。

大会では、全60問の学科試験や一人ずつ厳しく採点される実技試験が行われるのですが、放課後に何回も練習を重ね、本番に臨みました。



多くの人に注目される、とても緊張感あふれる大会でしたが、4人は、これまで一緒に練習した他の仲間の分も頑張ると言って、全力で大会に臨みました。

結果は、なんと県で3位！

素晴らしい成績を収めることができました。

これまでご指導いただいた神埼地区交通安全協会の皆様・警察署の皆様・地域の皆様、本当にありがとうございました。

////不審者に注意////

市内で不審者が現れたとの情報が寄せられています。夏休みも間近に控えていますので、子供たちの安全を守るため、以下のことを今一度ご指導ください。



- ・人気のない場所（利用者が少ない場所）へは一人で行かない。
- ・誰からも見えないような建物のかけには絶対に行かない。
- ・帰宅時刻である5時を過ぎたら、公園等には行かない。（自宅に帰る。）

また、もし、不審な行動をする人を見かけたら（出会ったら）、次のように行動するように指導しています。ご家庭でもご指導ください。

- ・絶対に近づかない。
- ・急いでその場から逃げる。自宅が遠い場合は、近くの子ども110番の家や、友達の家に逃げる。
- ・大声を出して、近くの人に助けを求める。または、防犯ブザーを鳴らす。
- ・自宅に帰ったら、家族にすぐに伝えて警察に連絡をしてもらう。その後、学校にも連絡をしてもらう。（学校と電話が繋がらなかったら、市役所〔52-1111〕に電話をしてもらう。）

昨日の大雨による臨時休業にはご理解・ご協力を賜りありがとうございました